
音上海电院电力电子实业有限公司
成功中标国网上海市电力公司嘉定供电
公司 2013 年 10 月 1 日至 2014 年 3 月
31 日期间施工单项合同估算低于 200
万元的用户出资工程项目

音上海浦海求实电力新技术有限公
司成功中标国网上海市电力公司市北供
电公司 2013 年 10 月 1 日至 2014 年 3
月 31 日期间单项设计合同估算低于 50
万元设计项目

音上海电院电力电子实业有限公司
成功中标国网上海市电力公司市北供电
公司 2013 年 10 月 1 日至 2014 年 3 月
31 日期间施工单项合同估算低于 200

万元的用户出资工程项目
音上海电院电力电子实业有限公司

成功中标凯德置地杭州来福士广场供电
配套工程项目

音上海电院电力电子实业有限公司
杭州办事处正式升级为上海电院电力电
子实业有限公司杭州分公司

音上海电院电力电子实业有限公司
员工郑允虎尧李明星尧吴建群获得 2011-
2012 年度上海电力学院产业系统先进
员工称号

音上海电院电力电子实业有限公司
正式成立野阳光绿能冶光伏工程部袁主营
太阳能发电业务

2013 年 8 月 31 日袁 在浦
东厂区召开了上海电院电气设
备有限公司尧 上海电院电力电
子实业有限公司第五届管理工
作会议暨第三届职代会遥 会议
主要任务是总结 圆园员猿 年度 员原
愿 月的工作情况袁 分析当前发
展面临的形势袁 部署当前和今
后一个阶段的工作遥 公司总经
理应彭华尧各级领导尧部门负责
人和部分特邀员工代表 50 余
人参加了会议遥

首先由主持人汤凤敏宣布
会议开始袁并重申了此次会议是
由部门分管领导及部门负责人
对工作中存在的问题进行梳
理袁希望能讲重点尧提案例袁通
过实际案例看到我们的管理水
平尧管理意识袁力争通过本次会
议提高管理认识袁 加强部门间
的协调袁 并且在今后的工作中
能够吸取本次会议总结的经验
教训袁让之后每次管理会议能对
大家落实工作起到实质性作用遥

第一个发言的是副总经理
周志新袁他从一个野小闹钟冶的
故事形象地向大家阐述了现实
工作中常会碰到 野无法解决的

问题冶袁如一味沿用旧方法或策
略即使投入再大的人力和财力
也不一定圆满解决袁 我们需要
静下心来调整一下思路和方
法袁 就可能峰回路转袁 得到解
决遥 同时袁有问题不能野闷冶袁及
时通报袁 汲取别人好的意见和
建议遥

接着由工程部副经理葛乃
祥针对目前工程部的现况袁如
没有明确的班组划分袁 岗位设
置尧分工不合理袁现场人员责任
心不太强等问题进行了深刻地
剖析并提出了合理化的建议袁
计划在会后开始着手落实改
进遥 作为电缆尧排顶管和线路的

主要负责人副总工程师吴立凡
针对在工作中如何更好地通过
沟通将工程推进地顺畅予以了
总结遥 之后电试的周伟富用生
动的案例阐述了电试在开展工
作中存在的不足袁 并决定在会
后针对性地加强各个工作环节
的管理遥

副总经理汤凤敏作为新成
立的成本核算部门的负责人袁
针对现场材料进场签收尧 结算
和最终复测的环节予以了着重
强调袁 要求各施工班组引起高
度重视袁 前期采购的努力抵不
过现场稍微松手的损失遥 在之
后的会议进程中袁经营部尧工程

部尧运行部尧财务部和办公室分
别就各部各自存在的问题进行
了发言遥 最后袁梁永强就公司的
耘砸孕 项目进行了特别介绍袁希
望各部门负责人在前期调研工
作中配合做好基础数据整理遥

应彭华总经理做了总结性
发言遥 首先袁肯定了今年在管理
工作上的重头戏――耘砸孕 的推
进遥 他指出 ERP 项目的实施可
以规避目前我们在信息上沟通
上存在的孤岛效应袁 并对提升
公司整体的管理水平袁 提高公
司内部效率袁 寄予了很高的期
望遥 应总指出管理工作会议的
目标就是讲实事尧做实事尧解决

实际问题袁 之后应将问题汇总
汇编袁将管理制度细化袁最终把
存在的问题解决办法落到实
处袁 使公司管理水平更上一个
台阶遥 同时袁也强调了年青人在
公司中的重要地位袁 作为新鲜
的血液要敢说尧敢想尧敢做袁要
多说尧多想尧多做遥 其次肯定了
今年公司在电业工作中获得的
预期效果以及公司平台建设的
成功遥 再次袁基于公司对于市场
判断以及长期发展考虑袁 应总
对下阶段工作做了布置和展
望袁先在杭州成立了分公司袁将
触角伸展到临近城市袁 在之后
几个月里袁 还将成立阳光绿能
工程分公司袁 先人一步抓住国
内光伏市场存在的商机遥 最后袁
应总感言虽然会议的时间简短
而匆忙袁所看到的尧听到的尧问
到的也只能是有限的袁 但从公
司角度来讲袁 从工作职责到利
益袁希望大家去提升尧去学习尧
去努力袁 在一个愉快的工作和
学习环境中发展遥

在主持汤凤敏宣布了 圆 个
公司的人事任命之后袁 会议在
一片祥和的气氛中结束遥

上海电院电气设备有限公司
上海电院电力电子实业有限公司

第五届管理工作会议暨第三届职工代表大会
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电气设备 窑 电力工程 窑 电网规划

2013 年 6 月 29 日袁 由上海电
院电力电子实业有限公司主办袁上
海市长宁区桥牌协会承办的第二届
野电缘杯冶桥牌邀请赛在长宁区体操
中心新闻厅隆重举行遥 本次赛事组
委会名誉主任由学校党委书记周光
耀担任袁裁判由国家级裁判周史侃尧
吕奕行担任遥

下午 14:00 比赛正式开始袁28
名选手分南北尧东西组袁经过 7 轮绝
杀袁最终杨解平尧丁人侠袁完善尧宋斌
分获得南北组及东西组冠军遥

与 电 有 缘 因 电 结 缘
———第二届“电缘杯”桥牌邀请赛

2013 年的第四季袁注定将会是
我们公司发展进程中难以忘怀的
一段遥 在经受年初电业经营的几次
挫折后袁公司重新赢得了中断半年
的电业市场遥 在刚刚过去的迎峰度
夏期间袁我们变电尧电缆和电试工
程部的全体员工袁克服种种困难和
持续的疲劳袁 超强度地忘我工作袁
出色地达到了各项工程的进度要
求遥 十窑一长假袁 本是大家得以调
整尧休息的机会袁但是市场和工程
的需要袁又一次使得计划为此而改
变遥 在此袁让我们向这段时间以来袁
默默无闻却勇于担当的战斗在第
一线的全体员工表示深深的感谢浴

公司的发展是多方面的袁但在这
个竞争异常激烈的市场环境下袁无
疑市场是主导遥 我们庆幸市场给予
的机会袁 我们更感恩全体员工在各
自岗位的尽心尽责遥虽然袁有时管理
跟不上市场曰虽然袁还有种种急待理
顺和调整的工作袁 但我们抓住了主
流袁 保持着清醒的头脑和改进的决
心遥 明年即将迎来电院电气十五周
年和电力电子二十周年的庆典袁我
们的公司正处于朝气蓬勃的青年时
代袁让我们永葆上进之心袁克服前进
道路上的种种困难袁 出色完成各项
生产任务袁 继续电院三企良性持续
发展和最大满足全体员工良好愿景
的美好故事遥
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